

SERVICE DEPARTEMENTAL
DE LA COMMUNICATION INTERMINISTERIELLE
DE L'ETAT

Auch, le 11 octobre 2016

COMMUNIQUE DE PRESSE EXERCICE DE PROTECTION CIVILE

Le 11 octobre 2016, la préfecture du Gers a organisé, conformément aux instructions des ministres de l'Intérieur et de l'Education Nationale, un exercice de protection civile «Protection des établissements scolaires».

Cet exercice joué en coordination avec les services associés, prévoyait plusieurs attaques terroristes dans 3 établissements scolaires du département.

A Auch, tout d'abord, à l'école du Pont National où un individu tirait plusieurs coups de feu blessant 5 adultes.

Puis au lycée agricole de Mirande qui devait être évacué suite à un appel téléphonique anonyme avertissant qu'une bombe avait été posée au sein de l'établissement.

Enfin, un camion forçait l'entrée du collège Saint-Exupéry à Condom avant d'exploser près du gymnase.

Au vu de ces évènements, Pierre Ory, préfet du Gers a activé le Centre Opérationnel Départemental à la préfecture afin de coordonner les services de l'Education Nationale, de police, de gendarmerie et de secours.

Le plan NOVI (Nombreuses Victimes) a été déclenché afin de prendre en charge les victimes.

Le scénario prévoyait que l'individu qui s'était retranché dans l'école du Pont National à Auch se faisait ensuite exploser dans les toilettes de l'établissement blessant plusieurs enfants et adultes. Les élèves pouvaient être évacués et pris en charge par la cellule médico-psychologique. L'établissement a profité de cet exercice pour tester en grandeur nature son plan particulier de mise en sûreté (PPMS) obligatoire dans chaque établissement scolaire.

Les autres actions prévues dans le scénario ont permis de tester les capacités de communication des différents services impliqués, chacun devant œuvrer dans son domaine tout en faisant remonter les informations nécessaires à chacun.

Une cellule d'information du public a également été activée à la préfecture.

